

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.41 2024.1.30 文責 上谷基博

緊急学年集会が開かれました。

早いもので1月も終わろうとしています。先週ですが、週初めの1月22日(月)の朝一、3年生は多目的室で緊急の学年集会を行いました。朝の登校ですが、8:23の予鈴から8:25のチャイムまでに来る人が増加しており、しかも慌てる素振りが薄まっていることを受け、今後「急ぎなさい！」という声かけは止めることになりました。8:23の予鈴の意味を今一度認識しなさい。また受験(受検)にあたり面接練習が始まっていますが、服装面等で自覚が薄い人がいることへの注意もありました。本番さながらで臨んでもらわなければ困ります。さらに保健室の利用についても話がありました。登校後すぐに「しんどい！」と不調を訴えるケースがあるようですが、家を出る前にどうするのがベストはきちんと判断してほしいです。また保健室利用には一定の決まり事がありますよね。正しく利用してほしいです。最上級生として、最後まで立派な行動を期待しています。



番さながらで臨んでもらわなければ困ります。さらに保健室の利用についても話がありました。登校後すぐに「しんどい！」と不調を訴えるケースがあるようですが、家を出る前にどうするのがベストはきちんと判断してほしいです。また保健室利用には一定の決まり事がありますよね。正しく利用してほしいです。最上級生として、最後まで立派な行動を期待しています。

香芝北中学校区合同学習会。

1月26日(金)1.2時間目、校区内小学校と本校の特別支援学級のみなさんが体育館に集まって合同学習会を行いました。今回は本校PTA特別支援教育部の方々も参加されました。最初にみんなでカラダを動かした後、4チームに分かれ



て、体育館全面を使ったカルタ大会です。ギャラリーから観ていましたが、大迫力でした。小学生のパワーに圧倒されました。本校メンバーもどちらかと言うと後方支援に動いていたかな。11月のドッヂボールもそうでしたが、特に低学年の子たちもいるので、そこはお兄さん、お姉さんとしての気配りが大事やものね。



楽しいゲームの後は「お別れ会」が行われました。一人一人どのような進路を考えているか、みんなの前でしっかり話してくれましたよ。最後にお手製のプレゼントが贈られていました。



また、新年度4月に本校に入学予定のみなさんの紹介もありました。緊張しながらも自己紹介してくれましたね。



2年生の百人一首大会。

1月26日(金)5.6時間目、体育館で2年生の百人一首大会が開催されました。やっぱりこの時期の風物詩ですね。37の場に分かれて多いところで5人、少ないところで3人だったでしょうか、競い合いました。上谷はこの日出張のため冒頭30分ほどしか観ておりませんので、週明け月曜日に2年生の先生に様子を聞かせてもらいました。



2年生担当の先生方が何首かずつ順番に読み、札を取っていきます。「このペースで終わる？」って思いましたが、後半ペースアップしたみたいですね。学級の部は2年4組が、個人の部は69枚で2年4組の方が優勝されました。おめでとうございます。

苦言を一つ。開始時刻が予定より10分も押していました。もう少し、テキパキと動けるんじゃないかなと思いましたよ。

生徒会本部役員による朝のあいさつ運動スタート。

1月22日(月)の朝から始まりました。寒い中、すごく頑張ってくれています。互いに「おはようございます！」と交わすのって、めっちゃステキですよね。是非とも続けてくださいね。よろしくお願いします。

